



Davos ehrt die erfolgreiche Taekwon-Do-WM-Delegation



Links: Von HCD-Geschäftsführer Peter Bäschi erhält Renato Marni ein VIP-Ticket für einen Match-Besuch mit Nachtessen im «Nordside». – Rechts: Landammann Hanspeter Michel und Silvia Jacquet gratulieren zum WM-Titel und überreichen ein Präsent.

S. Die Kunde, dass die neunköpfige Davoser Taekwon-Do-Delegation (vgl. «GZ» vom 17.9.) erfolgreich an den Weltmeisterschaften in England teilgenommen hat, ist bis ins Rathaus durchgedrungen. Landammann Hanspeter Michel liess es sich nicht nehmen, die WM-Teilnehmer/-innen und ihre Fans persönlich in der Grossen Stube des Rathauses zu empfangen und zu beglückwünschen. Vor allem freute er sich, dass es Renato Marni gelungen ist, seinen Titel im Bruchtest zum 5. Mal in Folge (!) zu verteidigen und dass der Davoser Trainer für seine Bemühungen um die Förderung des Taekwon-Do-Sportes in der Schweiz mit der Ehrenmedaille ausgezeichnet worden ist. Renato Marni bedankte sich herzlich und erwiderte schlagfertig, dass es toll wäre, wenn der Landammann mit Handkantenschlag die Gemeindefinanzen sanieren könnte. HCD-Geschäftsführer Peter Bäschi verglich den Davoser Taekwon-Do-Club mit dem HCD. Beide seien eine Marke, die den Namen von Davos in alle Welt hinaustragen. Auch er überreichte Renato Marni ein Präsent, ein HCD-Ticket mit Nachtessen.